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☆ｍａｓａｋｉ
学校教育目標 「自他の良さを認め、共に伸びる生徒の育成」

校 訓 「真面目にします 仲よく協力します よい言葉を使います」

充実の２学期充実の２学期

「光陰矢の如し」とはよく言ったもの。診断テスト、新人戦、実力テスト、運動会、職場体

験学習、人権・同和教育参観日、伊予地区駅伝競走大会、２学期末テスト…。長く色濃かった

はずの２学期も残りわずかになりました。この充実した２学期を学級委員のみなさんに振り返

り、総括してもらいました。

２学期を振り返って

「充実した学校生活」 １年１組 廣藤 巧人

僕は今、陸上をがんばっています。新人戦では目標タイムには届かなかったけれど、愛

媛県で２位になることができました。そして２学期は、学級委員にも選んでもらい、クラ

スのことや学校のことを考えるよい機会に恵まれました。それぞれの経験を生かして陸上

と学校生活を更に充実したものにしていきたいです。

僕は２学期になって学級委員に立候補しました。投票で決定したときにはうれしい気持

ちと心配な気持ちがありました。本当に自分にできるのかなと思いましたが、やっている

うちに自信を持てるようになってきて、今ではよかったなと思います。

「成長」 １年３組 國本夕貴也

２学期を振り返って大きく変わったことが二つあります。一つ目は、学級委員になり人

前に立って大きな声で話すことができるようになったことです。二つ目は、運動会や文化

祭でみんなと仲良くなれたことです。一つの目標に向かって、みんなで協力し合うことが

でき、よい思い出になりました。この経験で学んだことを３学期に生かしていきたいです。

「２学期にがんばったこと」 １年４組 德田 奏太

僕が２学期にがんばったことは駅伝練習です。僕は卓球部に所属していて、駅伝大会の

参加メンバーではないのですが、少しでも速く走ることができるようペース走などをがん

ばりました。また、文化祭の合唱練習ではパートリーダーとして、みんなの中で発言する

ことをがんばりました。夏休みはあまり計画的に宿題をすることができなかったので、冬

休みは計画的に進めたいです。

「成長」 ２年１組 本間 健斗

僕たちは行事がある度、どんどん成長していることを実感しました。特に僕たちが２学

期の中で一番成長できたと思う行事は職場体験学習です。いろいろな人とコミュニケーシ

ョンを取ることは難しく大変でした。しかし、コミュニケーションの楽しさや大切さを知

り、僕たちはさらに成長することができました。この経験を今後の学校生活にもつなげて

いきたいです。



「団結力」 ２年２組 土谷 悠莉

私が２学期を過ごして成長したと感じたことは、団結力です。理由は、２学期は行事が

多い中、運動会ではクラス全員、同じブロック全員が団結して、走っている人の応援など

が特にできていたなと思ったからです。３学期では普段できていることを継続する、２年

生の締めくくりにふさわしい生活をすることを目標に頑張ります。

「自分達で動く」 ２年３組 門松 柚希

私は２学期は学級のみんなに時計を見て行動してもらえるような声掛けをがんばりまし

た。そのおかげで、今はほとんどの人が声を掛けなくても２分前着席を守れるようになり

ました。３学期も何も声を掛けなくても自分達で動くという状態を続けていきたいです。

「継続すること」 ３年１組 平塚 美羽

最初は不安な気持ちが大きかったけれど、クラスのリーダーとしてみんなを引っぱって

いこうという強い意志をもち、任命書を受け取りました。特にがんばったことは２分前着

席の呼びかけです。クラスにけじめのついた雰囲気をつくるため、常に時計を確認して呼

びかけをしました。今では前に立つだけで、気付いて着席する人が増えたので、３学期も

続けていきます。

「最高の２学期」 ３年２組 石田 蒼真

２学期は様々な行事がありましたが、特に覚えている行事は運動会です。私のブロック

は優勝を逃してしまいましたが、綱引き全勝、男子ブロック対抗リレー１位という結果を

残すことができ、最後までみんなと戦うことができよかったです。あっと言う間に卒業に

なりそうなので、３学期もよい思い出を作りたいと思います。

「毎日が思い出の２学期」 ３年３組 橋本 悠

２学期は運動会や文化祭などの大きな行事が多く、生徒全員があわただしい日々を送っ

ていました。僕は運動会で体育委員と一緒にクラスやブロックをまとめ、文化祭では実行

委員と呼びかけなどを行いました。そして、生徒会長として行事も無事終えることができ

ました。大変で忙しかったですが、毎日が記憶に残るほど楽しかったです。

「人権集会を通して」 ３年８組 大﨑怜央人

僕は人権集会が強く心に残っています。障がいについて学び、たくさんの人の考えを知

りました。また、人権作文を発表して、僕自身について知ってもらうことができました。

みんなと過ごせる時間は残り少ないので、自分のできることをきちんとして１日１日、時

間を大切にしていきたいです。


